



## Jean Moulin Champion Départemental ☐

publié le 02/03/2023

Ce mercredi 1er mars avait lieu la finale départementale de Handball à Soyaux.

Les élèves ont brillamment remporté leur demi-finale face à l'équipe de Montmoreau pour s'offrir une finale revancharde contre une équipe de La Rochefoucauld très difficile.

Les élèves du collège ont réalisé un match appliqué et solidaire pour s'offrir le titre départemental ☐

De bon augure pour des élèves qui ont découvert le Handball seulement l'année dernière.

L'aventure continue le 15 mars pour la finale académique avec de belles chances de médailles.

Un grand bravo également aux 2 jeunes arbitres certifiés départemental Sacha et Timothé.

Les élèves du Futsal arrivent également jusqu'en finale départementale et termine vice-champions départemental.

Bravo à cette équipe qui sans entraînement s'est hissée jusqu'en finale ☐

Bravo à vous tous ☐

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.